

まほろば秦野通信

平成29年5月9日
秦野市市長公室広報課

タイトル	地元企業から中学校にアルペンホルンを寄贈
When (いつ)	5月12日(金曜日) 午後4時～
Where (どこで)	市立本町中学校(校長 小山田 幸弘) 校長室
Who (だれが)	京セラ株式会社 神奈川秦野工場(秦野市曾屋1204番地) 西原佳昭工場長
What (なにを)	アルペンホルン 1つ
How (どのように)	工場長から校長及び生徒代表に寄贈
Why (なぜ)	アルペンホルンは、京セラ株式会社秦野工場が、会社合併以前の日本インター時代に寄付を受け、展示をしていたものでした。演奏可能な状態であったため、京セラ株式会社から市内の中学生に使ってほしいとの話をいただき、各校に確認したところ、地元の本町中学校から音楽の授業で使用したい旨の申し出があったため、寄附いただくものです。
過去の実績	今回が初めて。
今後の 取り組み	音楽の授業で教材として使うものです。
問い合わせ	学校教育課 学務担当 担当：入野 電話0463(84)2785



三分割できる (マウスピースに「17.5s」の文字)



全体